
小矢部市議会だよりアンケート【全体】 回答数　89人/115人　回答率77％

1

10歳代 0 人

20歳代 0 人

30歳代 2 人

40歳代 5 人

50歳代 6 人

60歳代 38 人

70歳以上 35 人

回答なし 3 人

計 89 人

2

必ず読んでいる 35 人

ときどき読んでいる 44 人

ほとんど読まない 5 人

回答なし 5 人

計 89 人

3

表紙 10 人

予算の概要 23 人

議案賛否状況 21 人

代表・一般質問 69 人

委員会報告 26 人

閉会中委員会開催状況 3 人

行政視察報告 10 人

会務報告 2 人

編集後記 4 人

特にない 1 人

回答なし 2 人

計 171 人

主な理由

議案賛否状況 議会で審議されている内容に興味がある　市の重視事項を知る　議員の活動を確認

代表・一般質問 ケーブルテレビよりも活字の方がより理解しやすい　タイムリーな議論がなされている

市民に身近な意見が聞ける　住民の声が議会で取り上げられているのか知りたい

市の課題が良く分かる　何を求めているのか議会全体を知りたい

議員の市政への取組状況が知りたい　議員の意見が現実に活かされているのか

市当局の回答で今後の方向性について考える　私たちの暮らしがどのようになっていくのか

あなたの年齢は？

議会だよりを読んでいますか？

議会だよりで興味があるものは何ですか？（複数回答可）
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小矢部市議会だよりアンケート【全体】

4

とても良い 5 人

良い 25 人

普通 39 人

あまり良くない 2 人

良くない 0 人

回答なし 18 人

計 89 人

主な理由

とても良い 文字が大きくて読みやすい

良い 内容が読みやすく作ってある　毎回同じで読みやすいので変わったことをしないで欲しい

少しかたいイメージがある　字の大きさや写真の配置などが見やすい

普通 もっと明るい色を使った方が良いのではないか

ポイントになる箇所や重要な意見は分かりやすくするために赤文字などにすると良い

あまり良くない 見にくい

5

電子化してタブレットやスマホで気軽に見られるようにして欲しい

紙面構成や内容（文章・見出し・写真等）の印象はいかがですか？

その他、議会だよりに関してご意見があればご自由にご記入ください。

若干文字が多いので、写真やイラストを入れて誌面づくりに工夫して欲しい

特集記事を大きく扱って欲しい

議員からは市への質問ばかりで提案がないのか

全てのページの文字が大きくなると読みやすい

もっと積極的な意見・方策を期待している
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